



Compte rendu de l'assemblée générale des personnels de l'hôpital Beaujon

Une centaine de personnels de l'hôpital Beaujon réunie en assemblée générale le jeudi 03 octobre à 13h30 dans le hall de l'hôpital met en évidence une dégradation des conditions de travail et une mauvaise prise en charge des patients induites par les différents plans successifs d'économie.

L'assemblée générale décide à l'unanimité de déposer un préavis de grève pour l'ensemble des personnels de l'hôpital Beaujon sur les revendications suivantes.

- L'arrêt de toutes les mobilités qu'elles soient programmées ou forcées.
- L'embauche de personnels et l'augmentation de l'effectif cible pour chaque service.
- Titularisation de tous contractuels.
- Le maintien et le respect des roulements.
- Le respect des protocoles de sortie de grève.
- Le maintien du choix des agents pour leur prise de congés (CA, RTT, RR, HP, JF, SU, JS, FR, RH ...).
- L'arrêt de tous les plans d'économie.
- Tout le matériel nécessaire pour assurer une bonne prise en charge des patients.

Une trentaine de personnels réunis à l'assemblée générale de 20h ce même jour s'associent aux revendications portées à l'assemblée générale de 13h30 et décident à l'unanimité de voter la grève.

Les deux assemblées générales décident également de porter ces revendications au ministère de la santé.

DES BRAS, DES LITS !!!!

Nous proposons deux assemblées générales le jeudi 10 octobre à 13h30 et 20h00.